

2学期がスタート!! 実りの学期に!

園庭を走り回って遊ぶ子ら



暑い暑い夏休みが終わり2学期がスタートしました。本年度から預かり保育の日にちが増え、園によく通った子ども達がいれば、反対に久しぶりの子ども達もいました。それぞれの夏休みを過ごしたと思いますが、どの子も元気に2学期がスタートできました。

酷暑のため、外遊びがしばらくできなかつたので、今、子ども達は朝のほんの少しの涼しい時間を使って思う存分楽しんでいます。園庭には子ども達の登園を待っていたかのように、トンボ（らいおん組の子によるとアキアカネ）が飛び回り、クラスを越え子ども達は虫捕り網を振り回しながらトンボを捕まえようと必死です。また、草むらでバッタ捕まえも無我夢中で行っています。久しぶりに三輪車に乗ったり砂場で水を流しながら感触を味わったり、アサガオやマリーゴールド、パプリカなどいろいろな花や野菜を集めて色水を作ったり・・・思い思いに遊んでいます。驚くほど子ども達は、園生活のリズムに早く慣れ、遊びを楽しんでいます。



【自分で目標を決めて竹馬に取り組む年長組の子ら】

また、2学期になった途端、年少組の子ども達の中には、門で家族と別れ、自分の足で登園できるようになった子もいます。子ども達の成長にはビックリ!嬉しい限りです。きっと、夏休みが充実できるように家族でご支援ご協力をいただいたおかげだと思います。ありがとうございました。

さて、2学期は始業式でも話をしましたが、実りの秋!幼稚園でも学区民運動会（4・5歳児参加）や運動参観日、遠足、芋ほり、表現参観日（4・5歳児クラス）、お楽しみ会等 たくさんの行事を予定しています。いろいろなことに「チャレンジ」したり友達や異年齢で「いっしょに」遊んだりしながら、互いに学び合い育ち合い、達成感や成就感を味わい、自信を高めほしいと願っています。

9月25日（水）からスマート保育も始まります。いろいろなことでご協力をいただきますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

つかまえたっ!

ぼくがとってあげる



夏の思い出が心に残る作品になりました



夏休み、おじいちゃんやおばあちゃんに行ったり、海に行ったり友達と遊んだり・・・いろいろな思い出ができたことでしょう。その中で、「花火を見たよ」「花火をしたよ」と言う子も多く、作品にしました。



年中組のぱんださんは、みんなでダイナミックに絵の具で花火を描きました。そして、年長組さんは個人でしっかりクレパスで色を塗り込み、上に絵の具の黒を塗り、削って作品を作りました。素敵な夏の思い出が作品になりました。

暑い9月、ほんの少し涼しさを味わいました



9月4日（水）7月の夏祭りで買った氷が余っていたので、みんなで味わいました。暑い暑い日でしたので、子ども達はしばしの間、氷を食べ、涼みました。シロップも3種類だったので、自分で選んでかけて食べました。大好評で、「おかわり」する子が続出、子ども達は大満足でした！ 夏の美味しい思い出です。

小学校の先生方が保育参観 保育に学び、小学校教育につなげる！

幼保小連携の取組の一環として保育に学ぶために、緑丘小学校の先生方が8月2日（金）、校舎の就学前施設へ見学に行かれました。そして、緑丘幼稚園にも10名の先生方が来られ、預かり保育で登園している子ども達の好きな遊びや手遊び歌からパネルシアター・リズム遊び等の保育を参観されました。感想を一部紹介します。

- 教師がすごく楽しそうに保育をしているので、子ども達も安心して楽しめていた。教師の笑顔は大事だなと、改めて思った。
- ねらいが明確で、ストーリー性がある。子どもが夢中だから、ルールも守りなくなる。
- 子どもの気持ちや思考に寄り添いながら保育が展開されている。私も提示の出すタイミングや出し方、引くタイミングや引き方等 工夫したい。
- 聞きたくなる、参加したくなる仕掛け（手立て）がある。そして、子ども達は自分なりの参加の仕方を楽しんでいる。
- ねらいのもとで、厳選された学びのことばがある。（遊びの中に「合わせて」や想像ゲーム等 発達段階を意識しながら学びが組み込まれている。）
- 「アンパンマン列車」の読み聞かせにも起承転結があり、転では思いもよらないハプニングが起こり、子ども達の集中力がさらに増した。授業も工夫していきたい。